

Sobre problemas de la paz.-

En un artículo de fondo titulado "UN CONGRESO MAS" el periódico Ruta dice lo siguiente:

"Cuando escribimos estas líneas se está elaborando en Viena un el llamado Congreso de los Pueblos por la Paz. Un congreso como tantos otros, organizado e inspirado por los comunistas, maestros en el arte de preparar esta clase de manifestaciones. A pesar de que quieren demostrar lo contrario, los nombres de los congresistas más destacados ya indican el matiz y la orientación del Congreso. A Viena han ido, como es natural Joliot-Curie e Ives Farge. Tampoco falta ~~Lxxx~~ Louis Aragon convertido en el bardo oficial del stalinismo y en el cantor de las glorias y virtudes del comunismo bolchevique. Allí están también el dean rojo de Canterbury y el Metropolitano de Moscú. Seguramente no dejarán de asistir Ilia Eremburg, ALEXEI TOLSTOI, Fedeev y otros escritores soviéticos!"

"En el Congreso de Viena hay una excepción: la de Jean-Paul Sartre. Siempre habíamos creído que el profeta del existencialismo estaba distanciado del comunismo, pero su posición actual le hace acreedor a que se le ponga en cuarentena. ¿No se ha opuesto hace poco a que en la capital austriaca se representara una de sus obras para no herir la susceptibilidad de los organizadores del congreso? Tengamos paciencia y esperemos hasta que Sartre nos diga que le ha parecido el Congreso y si cree o no en la eficacia de tales reuniones!"
(Firmado C. Parra. Ruta 23-XII-1952)

En un suelto que lleva el título EL PAN Y LA PAZ, el periódico Ruta dice entre otras cosas:

"Ante todo es preciso combatir el fetichismo de LA SOBERANIA NACIONAL"... "¡Pan y paz! Eso quiere decir: Equilibrio entre la población y los medios de subsistencia. Por consiguiente, neomaltusianismo, eugenésia rigurosa para ~~xxxxxxxx~~ acrecentar al mismo tiempo la calidad humana. La cantidad-la sobreproducción como la sobrepoblación-es siempre negativa, desastrosa. "Crecer y multiplicar...esto es la guerra!"

"Yo lo repito: ¡Aplastemos al infame! Y el infame es el culto de la violencia y de la intolerancia, la vil sumisión ~~xxxxxx~~ ante la bestia roja, que no tiene otra potencia que la que nosotros le damos, con nuestra alma, nuestro cerebro y nuestra sangre!"

(Firmado Eugen Relgis. Ruta 10 febrero 1953)

Anticomunismo

En un artículo editorial titulado SENSACIONALISMO CASTRADOR, el periódico Ruta escribe:

"Existe una mentalidad en la generalidad de los hombres, demasiado propensa a dejarse llevar por el influjo del ~~del~~ sensacionalismo. Las tendencias dispuestas a abrazar de inmediato cualquier fórmula presentada con vistas a solucionar de forma colectiva los problemas de orden social y humano que la vida diaria plantea, ganan terreno cada día. Y cuanto más cargadas de sensacionalismo se presentan estas fórmulas mayores posibilidades tienen de ser aceptadas por las multitudes.

Tales son las conclusiones que pueden establecerse ateniéndonos a los acontecimientos políticos sociales acaecidos hasta nuestros días. Los que más han chillado, los que más fáciles y sensacio-

nales formulas han propuesto para la consecucion de las cuales la contribucion individual quedaba diluida en la abstraccion colectiva son los que han arrastrado a esas corrientes de opinion inopinante suplantando lo efectivo por lo superficial. La tática empleada por los bolcheviques en la revolucion rusa y por el Partido Comunista en la contienda española, por no hacer otras citas son ejemplos bien edificantes que prueban de forma inconcusa lo que venimos sosteniendo."

Ruta 10-II-1953.

En la seccion que Ruta titula "Fotomontaje Internacional" hay un pasaje en el que se dice:

"La perspectiva que ofrece el mundo es bien edificante: Eisenhower, Papagos, Tito, Franco reunidos por una misma finalidad. Del otro lado, Stalin con los demas paises sometidos a su dominio, es capaz de hacer en materia de alianzas vergonzantes-ya dio pruebas de ellos en 1939 en con pacto con Hitler-otro tanto que sus adversarios de ahora. Lo lamentable es, que siendo todos ellos de la misma catadura moral y teniendo las mismas inclinaciones, no se entiendan mutuamente y dejen tranquilos a los pueblos que ya tienen la desgracia de soportar su tirania!"

(Ruta 10-II-1953)

En un artículo & titulado FRANCO NECESITA UN POCO DE ~~ANTICOMUNISMO~~, el periodico Ruta dice entre otras cosas:

"El anticomunismo le ha valido a Franco en estos ultimos tiempos cierta simpatia en determinados medios americanos, pero insuficiente a juzgar por los 125 ~~millones~~ cochinos milloncetes que Madrid no acaba de cobrar. Para estimular la generosidad de Washington Franco necesitaria ahora un poco de comunismo. A esta necesidad responde sin duda la informacion publicada en la prensa de los EEUU por cuenta de la Internacional News Service, cuyo corresponsal en Madrid que visito a Franco a telegrafado unas cosas bien curiosas. Segun dicho periodista americano Moscu quiere ganar terreno en Espana antes de que llegue la ayuda ~~americana~~ economica y militar de EEUU y consolide a Franco. Anade que han vuelto a verse ~~en~~ Espana carteles de propaganda comunista, que esta comienza a infiltrarse en el propio ejercito franquista, que se han hecho esfuerzos por promover una huelga general y que por decision de la **Pasionaria** se han producido una serie de incidentes, incluyendo descarrilamientos de trenes, incendios y explosiones algunos de los cuales tal vez fueran casuales pero que en su mayoria se produjeron bajo circunstancias misteriosas... Franco duerme con un ojo abierto y -segun el corresponsal-"su polocio hace un habil trabajo en Espana y sus ~~agentes~~ ~~secretos~~ agentes secretos estan bien situados en Francia, Anade que no existe por ahora el peligro de que los comunistas creen situaciones dificiles en Espana. "Franco necesitaria que en su "paraiso" se produjera algun movimiento comunista para asi obtener mayor y mas rapida ayuda economica en dolares!"

(Ruta 20-I-1953)

Sobre los socialistas.

En un extenso artículo titulado EL II CONGRESO DE LA INTERNACIONAL SOCIALISTA Y LA ADMISION DE FRANCO EN LA ONU, el periodico Ruta dice:

"No es la conciencia de los hombres la que determina su existencia sino al revés, es su existencia la que determina su conciencia-dijo en cierta ocasión Marx. Y sus discípulos consecuentes con esta premisa venden su conciencia al mejor postor con objeto de asegurar su existencia."

Entre otros hechos dice que "hay uno que justifica con mayor fuerza las acusaciones que llevamos hechas. Se trata de la intervención en el mencionado congreso del delegado noruego, Finn Moe, pidiendo la inclusión del franquismo en la ONU, cosa que ciertamente no ha llegado a sorprendernos. La actitud de Llopis en este congreso no fue en este caso muy gallarda, limitándose ante la cinica y descocada proposición de su colega a pronunciar una requisitoria, impropia en aquel lugar en el que todos debieron estar de acuerdo de su posición contra el régimen franquista.

Ignoramos, pese al tiempo transcurrido, la posición adoptada por el PSOE ante hecho tan calificable ni ante la ~~xxxxxxxx~~ dudosa posición de Llopis, ni Prieto tan prolijos en otros menesteres menos recomendables, han dicho nada al respecto, lo que hace presagiar una confabulación vergonzosa para ocultar un acto tan inícuo. ¿Es que se ~~xxxx~~ pretende crear un misterio alrededor de este asunto? ¿O es que se abriga la absurda esperanza de que ello no va a ser sabido en el exilio y por el pueblo español? ¿Se decidirán de una buena vez el PSOE, Llopis y Prieto a hablar claro y tajante?"

(Ruta 23-XII-1952)

Sobre el ingreso de Franco en la ONU

En un editorial titulado EL REGIMEN DE FRANCO Y LA ONU, se dice: "... que el tiempo transcurria, una buena parte de los Estados componentes de la ONU han ido demostrando su indulgencia hacia el franquismo y restringiendo la severidad de sus resoluciones teóricas hasta llegar a la situación actual en que, tras de haber sido admitido ese régimen en la UNESCO, se intenta por parte de algunas repúblicas sudamericanas que el régimen, en cuestión sea admitido en la ONU.

Y nada tendría de extraño que se le admitiera puesto que el gobierno de EEUU continuando la política reaccionaria que le distingue desde hace algún tiempo, ya ha manifestado que vería con agrado el estudio de tal posibilidad, y hasta incluso un delegado noruego al II Congreso de la Internacional Socialista, se atrevió a hacer una sugerencia en tal sentido.

En el caso que nos ocupa el ingreso de Franco en la ONU tal vez se vea comprometido por el procedimiento del veto que tiene derecho a oponer cada uno de los "grandes" a estas cuestiones y no dudamos que en este caso Rusia no dudará en hacerlo, ya que si Franco no ingresa en la ONU gracias a la oposición del veto ruso, ellos constituirá para los comunistas de todos los países un elemento formidable para sus propagandas e inclinara al pueblo español que no es ni ha sido ~~xxxxxxxx~~ jamás comunista, pero que esta cansado de sufrir bajo el ~~xxxx~~ régimen que lo sojuzga, a mirar con simpatía la causa comunista. Los EEUU están empeñados por lo visto en que en España tome arraigo el Partido Comunista!"

(Ruta 13-I-1953)

Sobre la venta de España

En su sección COSAS DE HOY, el periódico RUTA publica un suelto titulado "La historia se repite" en el que dice:

"Las relaciones entre EEUU y la España franquista abre un nuevo cauce a otra de las invasiones más desgraciadas de la historia de España. Ultimadas las negociaciones para el empréstito americano al general Franco, los puertos españoles y las regiones de León, Madrid, y Sevilla entre otras, van a convertirse en bases militares estadounidenses. De todas las agencias de información llegan noticias de la posibilidad de construir dichos arsenales en suelo español. España pues, bajo el actual sistema va a convertirse en fortín americano a cambio de la consolidación del régimen franquista, elevado al poder también por la ayuda del fascismo internacional."

(Ruta 27-I-1953)

Un Manifiesto del Comité Regional de Grupos Anarquistas de Cataluña ~~es~~ dirigido ~~en~~ "a la opinión pública, al pueblo que sufre las consecuencias de la oprobiosa dictadura franquista" dice entre otras cosas:

"Un millón de hombres ofrece el verdugo de España para cubrir la primera línea del occidentalismo, y dos millones de reserva para dar la batalla al bloque Oriental. ¡Y todo a cambio de 125 millones de dólares! Además los americanos serán dueños de tres bases ~~principales~~ ~~de~~ principales del litoral español. De donde se colige que España estará hipotecada hasta las calendas griegas si una intervención del pueblo no pone fin a tanta indignidad."

"Cada hogar debe ser un fortín contra la guerra, contra la opresión fascista y militarista, estatal o capitalista."

"Morir por razones propias es siempre más digno que sucumbir por causas extrañas". Antes de esclavo ¡viva la FAI!"

(Ruta 27.enero-1953)

?REVOLUCION O TRAICION?

Con este título el periódico CNT dice: "Ante la actual posición histórica del mundo, por la formación de dos bloques de potencias, han surgido graves dudas acerca de la actitud personal de individuos que han militado o que pretenden militar en pensamientos antipodas a los que prevalecen en las dos grandes fracciones ideológicas y económicas que se disputan la hegemonía momentánea del mundo."

Nuestra posición irónicamente llamada "centrista" es la auténtica fuerza de la revolución. No podemos ser ni pan-eslavos, ni pan-americanos. Las mentes razonadoras no pueden plegarse a las razones de la fuerza!"

(CNT 3-I-1953)